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本报讯（记者 杨志伟）3月 26
日晚，2023—2024赛季WCBA联赛
季后赛 1/4决赛开战，作为常规赛
的领头羊，内蒙古农信女篮首先客
场挑战山东高速女篮。最终，内蒙

古农信女篮以98∶75拿下季后赛首
场胜利。

首节，琼斯利用身体优势为内
蒙古农信女篮首开记录，随后打出
一波强势攻击。山东高速女篮虽

在外线也有斩获，但无奈手感整体
低迷，内蒙古农信女篮便以 28∶16
奠定了良好开局。

接下来的比赛，内蒙古农信女
篮完全掌控了场上节奏，最擅长的
快攻发挥得淋漓尽致，半场时已取
得24分的领先优势。

下半场，山东高速女篮经过调
整也有一些精彩表现，但无法撼
动内蒙古农信女篮的领先优势。
本场李缘表现亮眼，以 7 投全中
的命中率砍下 18分，外援琼斯更
是内外开花，摘取 24 分 12 篮板。
最终，内蒙古农信女篮以 98∶75
拿下季后赛首场胜利，同时也以
大比分 1∶0抢得先机。

据悉，3月 29日 19时 30分，两
队将在内蒙古农信女篮的“魔鬼
主场”展开第二场较量，如内蒙古
农信女篮再次获胜，将顺利晋级
半决赛。

内蒙古农信女篮
取得WCBA联赛季后赛首胜

3月26日，在2026年美加墨世界
杯亚洲区预选赛 36强赛中，中国男
足国家队主场 4∶1大胜新加坡队，国
足主教练伊万科维奇赛后表示，坚持
技战术打法是本场获胜的关键，下一
场目标击败泰国队。

当天全取 3分后，国足在四轮小
组赛过后积 7分排名C组第二，晋级
18强赛的希望大增。伊万科维奇特
别提到，从上场在客场 2∶2被新加坡
队逼平，到这场的胜利，期间中国足
协给国家队提供了非常多的帮助，全
队和足协紧密合作，才能够营造出好
的球队气氛和训练内容，从而反映在
赛场上。

中国队本场打入首粒进球后，很
快就被对方扳平，球员能够集中精力
在下半场连入 3球，伊万科维奇对他
们的表现还是很满意的。

“我们能在 90分钟里一直贯彻
战术，一直在强调进攻，也在制造机
会，赢得很多定位球和角球……通过
不断制造机会，取得最终胜利，大家
通过这种方式在建立自信心，为以后
比赛打好基础。”他说。

展望 6月在主场与泰国队的比
赛，伊万科维奇表示，武磊因为累计
黄牌停赛无法出场，状态正佳的李源
一因为这场的红牌也无法出场，这对
全队来说非常遗憾。接下来的时间，
教练组要让阵容磨合得更好，用整体
去弥补个人能力上的缺失。

中国队只要下场战胜泰国队，就
将提前一轮晋级 18强赛，对此伊万
科维奇说：“我们很清楚下一场比赛
的目标，那就是取得胜利。”

武磊当天比赛贡献 2球和一次
助攻，赛后被评为全场最佳球员。赛
后他说：“我也是从年轻球员成长起
来的。过去很多年，只要国家队成绩
不好、压力特别大时，总会有老大哥、
老队员去承担这样的责任。我现在
慢慢也成长为老队员，也在经历去面
对这样的事情，也需要去承担责任，
我也一直在跟年轻球员们交流，‘咱
们来到国家队就彻底放开，享受这样
的比赛’，用自己过来的经验去帮助
他们成长。”

（据新华社 岳东兴 张泽伟）

3月 26日，WTT世界乒乓球职
业大联盟宣布，WTT世界乒联中国
大满贯 2024将于 9月 23日至 10月 6
日在中国北京石景山首钢园举行。
届时世界顶尖球员将亮相位于北京
石景山首钢园区内的八级场，冠军
将获得2000点世界排名积分。

在经过激烈的大满贯赛事申办
程序后，北京成功赢得 2024 年至
2028年WTT中国大满贯主办权，该
赛事将落户北京石景山首钢园区，
这一决定获得了WTT世界乒联董
事会的认可和国际乒联的支持。
本次赛事标志着中国首次举办
WTT 系列赛中级别最高的大满贯
赛事，这也是北京继 1961年成功举
办第 26 届世乒赛后，时隔 63 年再
次举办国际乒联集团旗下顶级乒
乓球赛事。

国乒运动员王楚钦出席发布
会，他表示，WTT大满贯赛在家门口
举行，盛情邀请大家来领略乒乓球

的速度与激情。“我和大家一样非常
开心，也期待赛事的到来。我从小
来到北京学习打乒乓球，在北京成
长，北京队培养了我，能在家门口为
家人和朋友们奉献顶级乒乓球赛，
这将成为我职业生涯中最难忘的回
忆。”王楚钦说。

国际乒联主席、国际奥委会委
员佩特拉·索林对于北京获得WTT
中国大满贯举办权表示了祝贺：“经
过国际乒联和WTT世界乒联的联
合评审团投票决定，北京成功获得
了未来 5 年 WTT 中国大满贯主办
权，我们将在北京石景山首钢园区
见证世界顶尖球员的精彩比拼。北
京是中国最早举办国际乒联世乒赛
的城市，有着深厚的乒乓底蕴，是举
办中国大满贯的最佳地点。我们有
足够的理由相信WTT中国大满贯
将会成为一场成功的赛事，继续为
北京乒乓历史添砖加瓦。”

国际乒联集团首席执行官、

WTT世界乒联董事史蒂夫·丹顿表
示：“我们很自豪能够回到奥运城市
北京，自 1961 年第 26 届世乒赛以
来，这里还没有举办过如此规模的
大型国际乒乓球赛事。中国是我们
最大的市场，而北京作为中国的首
都，能在这样一个标志性的地方举
办WTT中国大满贯，我们感到无比
自豪。”

WTT董事会主席、国际乒联第
一副主席、中国乒协主席刘国梁表
示：“北京不仅仅是中国的首都，同
时还是世界著名的体育之都。众所
周知，北京先后举办了奥运会和冬
奥会，现在，国际乒坛顶级赛事WTT
大满贯赛来到北京，是对北京办赛
能力的肯定。从 1961年的世乒赛
到 2024年的WTT中国大满贯，这六
十多年世界乒坛也在迅猛发展，相
信今年秋天在首钢体育园，我们不
仅能传承历史，更能创造历史。”
（据《北京青年报》周学帅 刘洋）

伊万科维奇：

国足逐步
建立了信心

3月26日，中国队主教练伊万科
维奇（左）在比赛后。

新华社记者孙凡越摄

世乒联中国大满贯未来5年落地北京

巴黎奥组委联合法国邮政
发布奥运官方邮票

这是3月26日拍摄的巴黎奥运会及残奥

会官方邮票。

当日，巴黎奥运会及残奥会官方邮票在

法国邮政博物馆正式发布。该邮票设计灵感

取自巴黎奥运会视觉标识，采用烫金工艺的

精美装饰，并融入巴黎标志性景点埃菲尔铁

塔及塞纳河的形象。

新华社记者高静摄


